

## Reconocimiento a nuestros árbitros, asesores y miembros del Consejo Editorial

### Acknowledgment to our referees, advisors and members of the Editorial Board

La dirección de la Revista Cubana de Pediatría desea reconocer y agradecer la meritoria e importante labor realizada por los árbitros, asesores y miembros del Consejo Editorial en la revisión de los artículos enviados a la revista durante el año 2025. Se mencionan a continuación:

- Dra. C. Gladys Abreu Suárez
- Dr. Lázaro Alfonso Novo
- Dra. C. María Elena Álvarez Andrade
- Dra. Ileana Álvarez Lam
- Dra. Denise Álvarez San
- Dr. Orlando Araujo Herrera
- Dr. José María Basain Valdés
- Dr. Carlos Castañeda Guillot
- Dr. C. Manuel Díaz Álvarez
- Dr. C. Fernando Domínguez Dieppa
- Drs. C. María Caridad Duarte Pérez
- Dr. Oscar Ernesto Estrada de la Hoz
- Dra. Glenda Fernández Ychazo
- Dra. Trini Fragoso Arbelo
- Dra. Yanet García Fernández
- Dra. Elena García García

- Dr. C. Ramiro García García
- Dr. Sergio Luis González López
- Dr. C. Adel González Morejón
- Dr. Miguel González Sabín
- Dra. C. Yanet de los Ángeles Loret de Mola Bueno
- Lic. Teresa Isabel Lozano Pérez
- Dr. Cs. Eric Martínez Torres
- Dra. Vivian Rosario Mena Miranda
- Lic. Teresa Moreno Mora
- Dr. Andrés Morilla Guzmán
- Dra. Alina Ortega Bravo
- Dra. C. Herminia Palenzuela López
- Dra. Odette Pantoja Pereda
- Dr. Jorge Ponce Bittar
- Dr. Ernesto Portuondo Barbarroса
- Dra. Elena Povea Alfonso
- Dr. Orlando Rodríguez Castillo
- Dra. Juana María Rodríguez Cutting
- Dra. C. Tania Roig Álvarez
- Dra. Zenaida María Sáez
- Dra. Alena Salvato Dueñas
- Dra. C. María del Carmen Saura Hernández
- Dra. María del Carmen Valdés Alonso
- Dra. C. Ileana Valdivia Álvarez
- Dra. C. Caridad Verdecia Cañizares

Reconocemos y agradecemos la importante, esmerada y meritoria labor realizada por nuestras editoras redactoras Dra. Niuxia Alonso Pupo, Lic. Celín González Martínez y Dra. C. Tania Bess Reyes, así como a la especialista editorial Lic. Mey Ramírez García.